
Программа вступительного испытания по общеобразовательному 
предмету иностранный язык для участия в конкурсе на зачисление 

по образовательным программам высшего образования - 

программам бакалавриата в Автономную некоммерческую 
организацию высшего образования «Московский университет 

предпринимательства»  

МУП-002-ОД-ПР-05.01.00-2025 

Версия 1 Страница 1 из 7 

МИНИСТЕРСТВО НАУКИ И ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 

МОСКОВСКИЙ ОБЛАСТНОЙ СОЮЗ ПОТРЕБИТЕЛЬСКОЙ КООПЕРАЦИИ 

АВТОНОМНАЯ НЕКОММЕРЧЕСКАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ 

МОСКОВСКИЙ  

УНИВЕРСИТЕТ  

ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА 

Одобрено Ученым советом: 

Протокол № 2 

Приложение 

к приказу № 250228-О-1 

от 28.02.2025  года 

Программа вступительного испытания 

по общеобразовательному предмету 

иностранный язык 

для участия в конкурсе на зачисление по образовательным 

программам высшего образования - программам бакалавриата в 

Автономную некоммерческую организацию высшего образования 

«Московский университет предпринимательства» 

2025 ГОД 



 

 

Программа вступительного испытания по общеобразовательному 
предмету иностранный язык для участия в конкурсе на зачисление 

по образовательным программам высшего образования - 

программам бакалавриата в Автономную некоммерческую 
организацию высшего образования «Московский университет 

предпринимательства»  

МУП-002-ОД-ПР-05.01.00-2025 

Версия 1 Страница 2 из 7 

 

 

Программа вступительного испытания по общеобразовательному 

предмету Иностранный язык для поступающих на программы высшего 

образования - программы бакалавриата. Программа предназначена для лиц, 

которые имеют право сдавать вступительные испытания, проводимые 

Университетом самостоятельно в соответствии с Правилами приема. 

Вступительное испытание предназначено для определения 

подготовленности поступающего к освоению программ бакалавриата и 

проводится с целью определения требуемых компетенций поступающего, 

необходимых для освоения основных образовательных программ высшего 

образования. 

 

Программа: 
 

обсуждена и одобрена решением ученого совета от 28 февраля 2025 г., 

протокол № 2 
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Вступительное испытание позволяет установить уровень освоения 

выпускниками Федерального компонента государственного 

образовательного стандарта основного общего и среднего общего 

образования. 

Вступительные испытания проводятся университетом по 

английскому языку. 

Вступительное испытание проводится в форме теста. Тест состоит 

из двух разделов: раздел 1- «Чтение» и раздел 2- «Грамматика и лексика». 

Каждый раздел состоит из двух типов заданий. Время выполнения 

заданий - 90 минут. 

Тест состоит из 25 заданий, каждое из которых оценивается в 4 балла. 
Максимальная сумма баллов составляет 100. 

Пользоваться словарем или иными справочными материалами в 

процессе вступительного испытания не разрешается. 

 

Английский язык 

 

1) Основные темы: 

1) Семья, занятия членов семьи и их профессия, 

взаимоотношения в семье, дом и квартира, обязанности по дому. 

2) Одежда, еда и покупки. 

3) Друзья, взаимоотношения с друзьями, человек и черты 

его характера, внешность. 

4) Система образования. 

5) Любимые книги, кинофильмы, театральные постановки и их герои. 

6) Занятия английским языком, роль английского языка в современной 

жизни 

7) Досуг, увлечения, физкультура и спорт, путешествия и туризм. 

8) Столицы и другие города, их достопримечательности, 

общенациональные праздники и знаменательные даты, народные 

обычаи и традиции в РФ и Великобритании. 

9) Проблемы молодежи. 

1О) Охрана природы и экологические проблемы. 

11) Жизнь и творчество замечательных людей - представителей 

разных эпох и народов. 

12 Средства массовой коммуникации: печать, радио, телевидение, 

Интернет. 
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2) Грамматический материал. 

Морфология. Имя существителы-юе. Употребление имен 

существительных в единственном и множественном числе, 

притя;;1сательном падеже. 

Артикль. Случай употребления неопределенного, определенного и 

нулевого артиклей. Имя прилагательное. Употребление имен 

прилагательных в сравнительной и превосходной степенях. 

Глагол. Употребление всех видов ременных форм в действительном и 
страдательном залогах. Знание употребление модальных глаголов и их 
заместителей. Перевод прямой речи в косвенную. Знание и употребление 
правил согласования времен. Неличные формы глагола: инфинитив 

Наречие. Употребление наречий в сравнительной и превосходной 

степени сравнения. 

Синтаксис. Употребление простого 
нераспространеннгоо - распространённого) 

(личного· - 

предложения 

безличного, 

с простым 

глагольным, составных глагольным и именным сказуемым. 

Употребление сло::жносочиненных и сложноподчиненных предложений 

с различными типами придаточных. 

Модальные глаголы и их эквиваленты (тау, сап/Ье аЫе to, must/have 

to/should;need, shall, could, might, would 

3) Лексический материал: 
(словообразование):аффиксы как элемент словообразования, аффиксы 

глаголов: re-, dis-, mis-,· -izelise , over-,-under,. ир-, down; аффиксы 
существительных-, er/or, -ness, -ist, -ship, -ing, sion/tion, апсе/епсе, .ation\-ion\­ 
ian, ment, -ity. -у, -hood, -age, -do, прилагательных: -ic\-ical, -ful, -al, -ly, - 

ian/an,, -ing, -ous, -iЫе/аЫе, -less, -ive, inter--ish, -ed, -ese, -ent, наречий: -ly, 

отрицательные суффиксы:-, in-lim, dis-., -ir, -il, : ип-, аббревиатуры. 

 
Рекомендуемая литература: 

1. Английский язык. 11 класс (базовый уровень) : учебник / О. В. 

Афанасьева, Д. Дули, И. В. Михеева, Б. Оби [и др.]. -12-е изд., стер. 

- Москва : Express PuЫishing : Просвещение, 2023. - 256 с. : 

ил. - (Английский в фокусе). - ISBN 978-5-09-103569-8. -

 Текст : электронный. - URL: 

https://znanium.com/catalog/product/2089941 

2. Английский язык. 11- класс. Углублённый уровень: учебник/ 

М. В. Вербицкая, Д. Камине Карр, Д. Парсонс [и др.] ; под ред. М. В. 

Вербицкой. - 6-е изд., стер. - Москва : Просвещение : Pearson 

Education Limited, 2023. - 256 с. - (Forward)- ISBN 978-5-09-110497-4. 

Текст электронный. URL: 
Ьt1ps:/ /zпaп juш.com/cataJog /p гoduct/2126376 
з. Брель, Н. М., Английский язык. Базовый курс : учебник / Н. М. Брель, 
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Пример тестового задания 

Тест   включает основной  комплекс изучаемого грамматического и 

лексического материала: 

 
Раздел 1. Чтение. 

Задание 1. Прочитайте текст. Установите соответствие между 

заголовками 1-8 и текстами A-G. Занесите свои ответы в таблицу после 

задания. Используйте каждую цифру только один раз. В задании один 

заголовок лишнии. 

 

1. Circles on the Water 
2. Ancient Ancestor 
3. Different 

Explanations 
4. Unexpected 

lnvention 

5. Solution to the ProЫem 
6. Hidden Menace 
7. Artificial Еуе 
8. Significant Benefits 
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А. Chocolate chip cookies were actually а mistake! One day in 1903, Ruth 
Wakefield, while baking а batch of cookies, noticed she was out of bakers' 
chocolate! As а substitute she broke some semi-sweetened chocolate into small 
pieces and put them in the dough. She thought that the chocolate would melt in 
the dough and the dough would absorb it. When she opened up the oven, she 
realized she had invented the tasty t1·eat called chocolate chip cookies! 
В. Computers originally began as calculators. The first calculator was made Ьу 
Blaise Pascal. It only had eight buttons, and it could only do addition and 
subtraction. There was а set of wheels, and all of the wheels had the numbers 
zero through nine on them. The wheels were connected Ьу gears and each tum 
of one wheel would tum the next wheel one-tenth of а tum. This machine was 
completed in 1642 when Blaise was twenty- one years old. 
С. А helicopter has а Ьig advantage over an airplane, especially when people 
might Ье trapped in а tight place like on а mountain, where there is not much 
space to land, or on the water. They are also used for rescuing people from 
buming buildings or from trees when the1·e are floods. Without the helicopter as 
а rescue vehicle, many people would lose their lives because the rescuers would 
Ье unaЫe to reach them if they were in а difficult area. 
D. Cars have always caused air pollution. In the past, there was а lot more air 
pollution created Ьу cai·s than there is today. In the futuie, there will рrоЬаЫу 
Ье even less. Two good ways for pш·suing the dream of less air pollution are 
cars that run on solar energy and cars that run on fuel cells. Solar energy and 
fuel cells don't cause pollution because they do not give off any exhaust. 
Е. Reporter Rob Spence is planning to have а cameia embedded in his еуе 
socket and become а 'Ьionic Ieporter'. Spence, who lost one ofhis eyes when he 
was young, says he has а piototype in development and that one day the 
1·eplacement of even healthy eyes with Ьionic ones тау become commonplace. 
'It seems shocking now, but it will become moie and more noпnal,' he said. 
F. Crop circles have been appearing in fields all over the world for the past 
30 years. 

There have been suggestions that they aie made Ьу flying saucers landing 
and flattening the ciops, or even that they are messages left Ьу visiting aliens. 
Others think they are created Ьу microwave beams from satellites orЬiting the 
Earth. 

Other more rational suggestions are that crop circles are man-made hoaxes, 
attempting to convince the puЫic of extra-terrestrial life on Earth. 

G. The Egyptian Pyramids have always been suпounded Ьу mystery. When 
Egyptologists began to open the tombs of the pharaohs, rumours abounded that 
anyone who raided them would Ье cursed. Many think а curse was to Ыаmе for 
the death ofLord Carnarvon, who funded the expedition to open Кing 
Tutankhamen's tomb in 1923. Не died of pneumonia after being Ьitten Ьу а 
mosquito а few weeks after the tomb was opened. 
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